

MELDUNGEN

LEICHTATHLETIK

40 Jahre: Im September feiert der Nachtlauf der SG Zons sein Jubiläum

ZONS (sit) Der Zonser Nachtlauf feiert Jubiläum. Zur Premiere am 4. November 1977 hatten die damaligen Organisatoren Joachim Fischer und Wolfgang Pries 367 Männer und 64 Frauen auf die genau 11,263 Kilometer lange Strecke geschickt. Seit her haben mehr als 53.000 Läufer und Läuferinnen die Zollfeste passiert. „Dieses Event ist zu einer festen Größe im Rhein-Kreis Neuss und in der Umgebung geworden“, sagt Brigitte Görner, Pressewartin der SG Zons: „Der Lauf strahlt sogar bis ins Ruhrgebiet aus. Im vergangenen Jahr hatten wir mehr als 1800 Anmeldungen.“ Am 23. September gehen die „7 Meilen von Zons“ (Start um 20 Uhr) und der Jedermannlauf über 3,1 Meilen (19 Uhr) also in ihre 40. Auflage. Görner: „Zum Jubiläum wollen wir nicht nur ein Laufevent bieten, auch unser Rahmenprogramm soll ein Highlight werden.“

Info www.sg-zons-la-fit.de.

Neuß-Grevenbroicher Zeitung
DIENSTAG, 28. JUNI 2016

40. Zonser Nachtlauf mit Rahmenprogramm

DORMAGEN (NGZ) Zum 40. Zonser Nachtlauf am 23. September planen die Organisatoren ein Rahmenprogramm, um den runden Geburtstag der Veranstaltung zu krönen. Das teilte Brigitte Görner von der Leichtathletik-Abteilung der SG Zons mit. Der erste Nachtlauf startete am 4. November 1977. Joachim Fischer und Wolfgang Pries waren die Organisatoren für diesen in NRW einmaligen Lauf. Sie schickten 367 Männer und 64 Frauen auf die 11,263 km lange Strecke. In 39 Jahren liefen mehr als 53.000 Läufer durch Zons.

Nachtlauf startet zum 40. Mal

Zons (eb/jvh) – Am Freitag, 23. September, um 20 Uhr bietet die SG Zons den Nachtlauf „7 Meilen von ZONS“ an. Start und Ziel sind an der Zonser Heide – auch für den „20. Jedermannlauf“. Anmeldung online unter „www.sg-zons-la-fit.de“.

Mittwoch, 22. Juni 2016
Nr. 25 / 78. Jahrgang

www.rheinischer-anzeiger.de